

Spielbericht: TUS Dotzheim - VfR

am 20. September 2014

ERGEBNIS: 0:11

TORSCHÜTZEN: Max Hörner (3), Marvin Zinn (2), Linus Brunner,
Erik Wendt, Lui-Leopold Theis, Siwagohn Purkpong,
Finn Ament, Frederic Zinn

Erstes Spiel erster Sieg:

Im ersten Spiel gegen Dotzheim war das Wichtigste, die neuen Spieler Max Hörner, Finn Ament und Alexander Zarrabi zu integrieren. Das ist uns sicherlich gut gelungen. Schon in der 7. Minute konnte Max Hörner sein erstes Tor verbuchen. Die Jungs spielten sehr konzentriert und bereits in der 9. Minute traf Linus Brunner mit einem schönen Fernschuss ins Schwarze, 2:0. Bis zur Pause erhöhten Erik Wendt, Marvin Zinn und Siwagohn Purkpong - mit seinem ersten Tor für die Mannschaft - auf 5:0. In der Halbzeitpause nahmen wir einen Torwartwechsel vor. Lui-Leopold Theis, der für den nicht anwesenden Niklas Schulz bis dahin das Tor hütete, hatte nicht viel zu tun. Erik Wendt zog sich die Handschuhe an und weiter ging es. Lui-Leopold war es, der dann zum 6:0 in die Maschen traf. Erneut Marvin Zinn zum 7:0. Danach sorgten die „Neuen“ wieder für Furore. Max Hörner (29. + 37. Min.), sowie Finn Ament (38. Min.) schraubten das Ergebnis auf 10:0 in die Höhe. Den Schlusspunkt setzte Frederic Zinn mit dem 11:0 zum alles in allem verdienten Sieg. Leider hat die Mannschaft von Dotzheim nach diesem Spiel ihre Mannschaft aus dem Spielbetrieb zurückgezogen.

Es spielten: Lui-Leopold Theis, Linus Brunner, Bela Dröse, Conner Hohensee,
Alexander Zarrabi, Siwagohn Purkpong, Erik Wendt, Marvin Zinn,
Frederic Zinn, Finn Ament